



Tischtennis Landesmeisterschaft der Schulen 2018 – Schülerliga Landesfinale

Liebe Freunde des Tischtennisports,

am 8.3.2018 fand die Tischtennislandesmeisterschaft der Schulen 2018 – Schülerliga Landesfinale in bereits gewohnter Manier in der Sporthalle Vogelweide statt.

Die Nachfrage an den Schulmeisterschaften war im Vorfeld sehr groß somit hoffte man auf zahlreiche Nennungen. Erfreulicherweise wurde diese Erwartung Realität. 21 Schulen traten in 4 verschiedenen Bewerbungen gegeneinander an. Das Teilnehmerfeld umfasste ca. 180 Schülerinnen und Schüler.

In Absprache mit den anwesenden Lehrern und Betreuern wurde vereinbart, dass wir in Zukunft die Schullandesmeisterschaften, auf zwei aufeinanderfolgende Tage aufteilen, damit die Schülerinnen und Schüler mehr Einzelspiele bestreiten können. Diese Veränderung ist bei der momentan hohen Teilnehmerzahl notwendig um den Schülerinnen und Schülern Spaß am Tischtennis zu vermitteln.

Pünktlich um 9.00 Uhr konnten die ersten Spiele beginnen. Da die Vorrunden auf 14 Tischen gleichzeitig ausgetragen wurden und die Gruppenspiele zum Teil auf 2 Tischen stattfanden, konnte der Zeitplan wieder eingehalten werden. Zügig und reibungslos konnte Spiel um Spiel ausgetragen werden.

Nach 7 harten Stunden und zahlreichen nervenaufreibenden Spielen, die stets auf hohem Niveau ausgetragen wurden war es soweit. Die Tischtennis Landesmeister und Vizelandesmeister 2018 waren ermittelt:

Bewerb B

1. SMS Ebensee
2. BRG Kirchdorf
3. BRG Bad Ischl

Bewerb C

1. SNMS Sandl
2. NMS St. Georgen/Gusen
3. NMS Pettenbach

Bewerb II

1. SNMS Sandl
2. NMS Mauthausen
3. NMS Neukirchen

Bewerb III

1. NMS St. Georgen/Walde
2. NMS Naarn
3. NMS Grünburg

Wie jedes Jahr gilt mein Dank allen Kolleginnen und Kollegen für die Begleitung, die Vorbereitung und die lobenswerte Fairness, sowie dem Landesschulrat für Oberösterreich. Weiters möchte ich mich bei unserem Oberschiedsrichter Christian Raninger bedanken, der glücklicherweise aufgrund der hohen Fairness der Schülerinnen und Schüler wenig zu beanstanden hatte, sowie bei der umsichtigen Turnierleitung der Sportmittelschule Wels. Herzlichen Dank auch an die SPG Walter Wels für die tolle Unterstützung und Bereitstellung des gesamten Tischtennis Equipments.

Mit sportlichen Grüßen
Klaus Angleitner

Landesschulsportreferent f. Tischtennis